

Solicita IP reparar la Carretera Escénica



NOTIMEX

TIJUANA.- El Consejo Coordinador Empresarial de Tijuana (CCE) llamó a las autoridades competentes a solucionar el tema de la Carretera Escénica a Ensenada, cuya problemática ha generado pérdidas por unos 35 mil dólares diarios.

El presidente del Comité Técnico Estatal del CCE, Juan Manuel Hernández, refirió que la falta de infraestructura resta competitividad al estado, considerando que el 70 por ciento de la actividad turística regional se genera en Ensenada.

Recordó que durante el primer trimestre de 2014 la caída en las actividades económicas primarias en Baja California fue de menos el 22.3 por ciento, de acuerdo a cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Incluso, aseguró que el sector productivo ha asumido costos por encima del 20 por ciento por concepto de fletes y ha corrido el riesgo de trasladar mercancías perecederas por tramos por arriba del cinco por ciento del tiempo normal.

Consideró que las nuevas rutas alternas hacia Ensenada que se han abierto, no se encuentran en condiciones adecuadas para generar el tráfico apropiado de mercancías.

